

Cher Hamadou,

Le 11 avril dernier, ma classe et moi-même avons eu la chance d'être invité au spectacle qui raconte ton histoire. C'était une expérience incroyable pour nous et il y avait plein d'émotions : la tristesse et la peur, en apprenant ton accident. Le soulagement que tu puisses être bien soigné. La peur que tu ne t'en sortes pas. La joie de "voilà" que tu as grandi et que tu vas bien. Nous étions épatés par ton courage et tu es devenu un exemple pour nous.

Mes élèves ont voulu faire quelque chose pour toi : une fille a écrit une chanson pour toi, ils ont fait des dessins, ils ont écrit des mots et deux élèves ont inventé une histoire pour toi.

J'espère que ceci te fera plaisir ! Nous pensons fort à toi et te souhaitons bon courage pour ton opération.

Plein de couleurs dans ta vie,

... Et les signatures des enfants et des enseignants ...